
RM Stadler erklärt zu seinem Abstimmungsverhalten, dass er gegen den Beschluss gestimmt 
habe, weil er diese Erhöhung um 40% für nicht wirtschaftsfördernd hält. 


